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ATO ME ADM 024/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- CONCEDER, nos termos da Lei 
nº 6.946/12, artigo n° 163, parágrafo 3º, 
de 04 de abril de 2012, bem como suas 
alterações posteriores, 03 (três) meses 
de Licença-Prêmio convertida em pecú-
nia,  ao servidor André Bebiano de Ma-
cêdo, matrícula n° 1033.061/11, ocupan-
te do cargo efetivo de Agente Legislativo 
I-K, referente o período aquisitivo com-
preendido no quinquênio 01/03/2016 a 
28/02/2021, conforme despacho exarado 
nos termos do processo administrativo 
970/2023.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 22 de fevereiro 
de 2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

ATO ME ADM 025/2024

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- CONCEDER, nos termos da Lei 
nº 6.946/12, artigo n° 163, parágrafo 3º, 
de 04 de abril de 2012, bem como suas 
alterações posteriores, 03 (três) meses 
de Licença-Prêmio convertida em pecú-
nia,  ao servidor Jorge Luis Batista Bou-
bêe, matrícula n° 1041.061/11, ocupante 
do cargo efetivo de Agente Legislativo 
I-E, referente o período aquisitivo com-
preendido no quinquênio 01/03/2016 a 
28/02/2021, conforme despacho exarado 
nos termos do processo administrativo 
963/2023.
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor na 
data de sua publicação.
Gabinete da Presidência da Câmara Mu-
nicipal de Petrópolis, em 22 de fevereiro 
de 2024.

Junior Coruja
Presidente

Fred Procópio
1º Vice-Presidente

Octavio Sampaio
2º Vice-Presidente

Dr Mauro Peralta
1º Secretário

Domingos Protetor
2º Secretário

EXTRATO DE TERMO ADITIVO 08

INSTRUMENTO: TERMO ADITIVO Nº 08.
FUNDAMENTO: Processo CMP ADM n° 
1688/2023 (referente ao Contrato CMP 
ADM nº 002/2019) e ART 57 parágrafo 4° 
da LEI 8666/93
PARTES: CÂMARA MUNICIPAL DE PE-
TRÓPOLIS e PLURAL SERVIÇOS TÉC-
NICOS EIRELI- ME.
OBJETO: Prorrogação contratual do con-
trato n° 002/2019 de prestação de  servi-
ço terceirizados.
PRAZO: 17/02/2024 a 16/02/2025.
VALOR: 276.393,12 ( Duzentos e setenta 
e seis mil, trezentos e noventa e três re-
ais e doze centavos) mensais.
DATA: 16/02/2024

ATA DA 07ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos sete dias do mês de fevereiro do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
quatorze horas e quatorze minutos, o 
Senhor Presidente o Vereador Júnior Co-
ruja, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Segundo Secretá-
rio, o Vereador Domingos Protetor que 
realizasse a leitura das atas anteriores 
e do expediente. Realizada das atas 
anteriores estas restaram aprovadas. 
EXPEDIENTE: Requerimento de Infor-
mação nº: 0237, 0238, 0240, 0241, 0242, 
0243, 0244, 0245, 0246 e 0247/2024 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta; Requeri-
mento de Informação nº: 0259/2024 do 
Vereador Octavio Sampaio; Requerimen-
to de Informação nº: 0263 e 0347/2024 
do Vereador Eduardo do Blog; Requeri-
mento de Informação nº: 0328/2024 da 
Vereadora Gilda Beatriz; Requerimento 
de Informação nº: 0345/2024 do Verea-
dor Hingo Hammes; Indicações nº: 1052, 
4682, 5916, 0085, 0090, 0193, 0194, 
0218, 0219, 0220, 0223 à 0226, 0228, 
0229, 0230, 0239, 0249 à 0255, 0260, 
0269, 0273, 0274, 0275, 0277, 0278, 
0283, 0286, 0287, 0288, 0290, 0291, 
0293, 0294, 0296, 0297, 0298, 0300, 
0301, 0303 à 0306, 0310, 0312, 0313, 
0319, 0321, 0323 à 0327, 0329 à 0332, 
0335, 0336, 0337, 0339, 0341, 0343, 
0344, 0350 à 0357, 0360, 0361, 0363, 
0364, 0368, 0369, 0371, 0372, 0376, 
0380 à 0392, 0394, 0395 e 0400/2024. 
Registre-se que o Senhor Presidente o 
Vereador Júnior Coruja comunicou que a 
partir da data de hoje as sessões plená-
rias acontecerão em outro local, uma vez 
que o plenário desta Casa encontra-se 
em reforma, afim de manter e preservar 
o patrimônio público. Terminada a leitura 
do Expediente o Vereador Marcelo Les-
sa solicitou à inversão de pauta e com 
a anuência dos demais Vereadores pas-
sou a ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única o GP Veto 
nº: 657/2023 (CMP 6066/2023). O Veto 
foi derrubado com 08 votos. Registre-se 
que o Vereador Gil Magno, o Vereador 
Junior Paixão, o Vereador Marcelo Chi-
tão, o Vereador Marcelo Lessa e o Verea-
dor Ronaldo Ramos Votaram a favor do 
Veto. Registre-se que o Vereador Júnior 
Coruja absteve-se do voto. Colocado em 
discussão e votação única o Requeri-
mento de |Informação nº: 0409/2023 do 
Vereador Fred Procópio. O Requerimen-
to foi aprovado com 14 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Hingo Hammes. 
Colocado em 1ª e 2ª discussão o Projeto 
de Lei nº: 2221/2021 do Vereador Fred 
Procópio. O Projeto foi aprovado com 14 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Hingo Hammes. Colocado em dis-
cussão e votação única o Projeto de Lei 
Substitutivo nº: 4759/2022 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprova-

do com 13 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Hingo Hammes e do Ve-
reador Marcelo Chitão. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
0340/2023 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 14 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Hingo 
Hammes. Colocado em discussão e vo-
tação única a Emenda Modificativa nº: 
5315/2023 do Vereador Fred Procópio. A 
Emenda foi aprovada com 14 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Hingo 
Hammes. Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 1156/2023 
do Vereador Domingos Protetor. O Proje-
to foi aprovado com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Hingo Hammes 
e do Vereador Octavio Sampaio. Coloca-
do em 1ª discussão e votação o Projeto 
de Lei nº: 4088/2023 do Vereador Júnior 
Coruja. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Fred Procópio e do Vereador Octavio 
Sampaio. Registre-se que a Vereador 
Júlia Casamasso absteve-se do voto. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 0045, 0073, 0083/2024 
do Vereador Junior Paixão; 5990/2023, 
0107 e 0109/2024 do Vereador Júnior 
Coruja; 0177, 0178 e 0179/2024 do Ve-
reador Dr. Mauro Peralta; 0199/2024 
do Vereador Eduardo do Blog; 0209, 
0211 e 0212/2024 do Vereador Marcelo 
Chitão; 0215/2024 da Vereadora Gilda 
Beatriz; 4133/2022, 0653 e 0654/2023 
do Vereador Fred Procópio; 3782, 3783 
e 3784/2023 do Vereador Domingos 
Protetor; 5518, 5817 e 5821/2023 do 
Vereador Hingo Hammes. As Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 15 
votos. Terminada a ORDEM DO DIA e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às quinze horas e quaren-
ta e quatro minutos declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Ve-
readores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em seguida. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 08ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos sete dias do mês de fevereiro do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
quinze horas e quarenta e cinco minutos, 
o Vereador Marcelo Lessa, declarou 
aberta a presente Sessão com os se-
guintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus 
é o Senhor. Sob a proteção de Deus e 
em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Primeiro Secretário, o Verea-
dor Dr. Mauro Peralta que realizasse a 
leitura do expediente. EXPEDIENTE: GP 
Diversos nº: 016/2024 (CMP 0119/2024); 
GP Diversos nº: 053/2024 (CMP 
0128/2024); GP Diversos nº: 052/2024 
(CMP 0129/2024); GP Diversos nº: 
084/2024 (CMP 0375/2024); Projeto de 
Lei nº: 5988/2022 do Vereador Gil Mag-
no; Projeto de Lei nº: 0187/2024 do Vere-
ador Fred Procópio; Projeto de Lei nº: 
0234, 0235 e 0236/2024 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; Projeto de Lei nº: 
0261/2024 do Vereador Domingos Prote-
tor; Projeto de Lei nº: 0318/2024 da Vere-
adora Gilda Beatriz; Emenda Modificativa 
nº: 0378/2024 do Vereador Fred Procó-
pio; Emenda Modificativa nº: 0222/2024 
do Vereador Júnior Paixão; Indicação 
Legislativa nº: 0231, 0322 e 0346/2024; 
Indicação Legislativa nº: 0374/2024 da 
Vereadora Júlia Casamasso; Indicação 
Legislativa nº: 0401/2024 do Vereador 
Ronaldo Ramos. Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Marcelo Lessa 
solicitou à inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
a ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
9390/2021 do Vereador Gil Magno. O 
Projeto foi aprovado com 14 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Hingo 
Hammes. Colocado em em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 1978/2022 
do Vereador Dudu. O Projeto foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Hingo Hammes, do Verea-
dor Júnior Coruja, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação única 
o Requerimento de Inclusão nº: 
0403/2024 da Vereadora Gilda Beatriz. O 
Requerimento foi aprovado com 08 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Hingo Hammes, do 
Vereador Júnior Coruja, do Vereador Ju-
nior Paixão, do Vereador Marcelo Chitão, 
do Vereador Octavio Sampaio e do Ve-
reador Ronaldo Ramos. Colocado em 1ª 
e 2ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 0318/2024 da Vereadora Gilda Bea-
triz. O Projeto foi aprovado com 08 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, do Vereador Gil Magno, do Verea-
dor Hingo Hammes, da Vereadora Júlia 
Casamasso, do Vereador Marcelo Chi-
tão, do Vereador Octavio Sampaio e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado em 
discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 0404/2024 da Ve-
readora Gilda Beatriz. O Requerimento 
foi aprovado com 08 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Hingo Hammes, do Vereador Júnior Co-
ruja, do Vereador Junior Paixão, do Ve-
reador Marcelo Chitão, do Vereador Oc-
tavio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação nº: 0351/2024 da 
Vereadora Gilda Beatriz. A Indicação foi 
aprovada com 08 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, do Vereador 
Fred Procópio, do Vereador Hingo Ham-
mes, da Vereadora Júlia Casamasso, do 
Vereador Marcelo Chitão, do Vereador 
Ocatvio Sampaio e do Vereador Ronaldo 
Ramos. Colocado em discussão e vota-
ção única a Indicação Legislativa nº: 
2444/2023 do Vereador Junior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 10 votos. Re-
gistre-se ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Fred Procópio, da Vereadora 
Júlia Casamasso, do Vereador Octavio 
Sampaio e do Vereador Ronaldo Ramos. 
Colocado em discussão e votação única 
as Indicações nº: 0054, 0086 e 0100/2024 
do Vereador Júnior Coruja; 0122/2024 da 
Vereadora Gilda Beatriz; 0126, 0180 e 
0183/2024 do Vereador Junior Paixão; 
0200/2024 do Vereador Eduardo do 
Blog; 0210, 0213 e 0214/2024 do Verea-
dor Marcelo Chitão; 3785, 3786 e 
3824/2024 do Vereador Domingos Prote-
tor; 4134, 4135 e 4136/2024 do Vereador 
Fred Procópio; 5959, 5961 e 5967/2023 
do Vereador Hingo Hammes. As Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 15 
votos. Terminada a ORDEM DO DIA o 
Senhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fa-
zer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LES-
SA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Expressou 
preocupações em relação à obra em an-
damento na localidade de Bonsucesso, 
destacando os transtornos causados aos 
moradores. Pediu a intervenção das au-
toridades para melhorar a situação e soli-
citou a presença de mais pessoas para 
lidar com o tráfego. Apontou a necessida-

de de um asfalto novo em vez de remen-
dos. Agradeceu ao Governo Municipal 
pelo atendimento a pedidos anteriores, 
citando a realização de obras no Alto da 
Serra e elogiou a qualidade da obra em 
andamento na Rua do Imperador. Desta-
cou as parcerias entre Vereadores em 
benefício da população e expressou con-
fiança de que o trabalho realizado será 
avaliado positivamente pelos cidadãos 
no ano eleitoral. Reconheceu as diversas 
bandeiras representadas na Câmara Mu-
nicipal e agradeceu ao Prefeito Rubens 
Bomtempo pelo apoio recebido. Agrade-
ceu e despediu-se. 2) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PODEMOS – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Disse que a situação 
do Parque Padre Quinha, é uma obra fa-
raônica que o Governo deseja realizar, e 
que já está se movimentando junto ao 
Ministério Público. Falou que a votação 
no CONDEMA foi realizada, e todas as 
etapas normais dentro da prefeitura e 
dos conselhos foram concluídas. Ressal-
tou que não há como impedir a obra, a 
não ser através de meios judiciais, como 
entrar no Ministério Público Estadual ou 
Federal, especialmente devido ao meio 
ambiente e aos pássaros que podem ser 
sacrificados. Lembrou que ao longo das 
últimas semanas, houve um esforço para 
combater esta questão, envolvendo am-
bientalistas contrários à obra. Falou que 
a preocupação é que os recursos, em 
vez de serem direcionados para a cons-
trução, poderiam ser utilizados em áreas 
como saúde, educação e causa animal. 
Frustrou-se em relação aos onze milhões 
de reais destinados a esta obra faraônica 
e que é evidente, que este montante po-
deria ser melhor utilizado em outras ne-
cessidades da cidade. Falou que a Pre-
feitura tem tempo para reconsiderar a lici-
tação e cancelar a obra. Mencionou a 
falta de obras em locais como a Rua Ba-
rão de Águas Claras, expressou preocu-
pações e sugeriu alternativas mais sen-
satas para o investimento do dinheiro 
público. Falou de outras necessidades, 
como prevenção em áreas de risco, rea-
tivação de locais turísticos abandonados, 
como o teleférico do Floresta, e questões 
relacionadas à política pública para os 
animais, aguardando a efetivação das 
ações propostas. Agradeceu e despediu-
-se. 3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER 
DO PRTB – Iniciou a sua fala cumpri-
mentando os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Esteve ontem na 4ª vara civil assistindo à 
audiência pública da viação Cascatinha 
realizada pelo Juiz Dr. Jorge Luiz Martins 
Alves e pela Promotora presente, Dra. 
Zilda Januzzi. Mencionou que os ônibus 
da Petro ita e Cascatinha estão cheios de 
baratas, com bancos rasgados, não se-
guem o horário programado, e alguns 
deles perderam o freio, resultando em 
acidentes recentes. Destacou que a CP-
Trans não apreendeu nenhum ônibus, 
mesmo em situações que violam a lei. 
Enfatizou a falta de punição aos diretores 
da CPTrans, apontando prevaricação. 
Expressou preocupação com a impuni-
dade no país, alegando que isso contri-
bui para o caos no trânsito. Disse que foi 
votada uma indicação legislativa para 
suspender a licitação do Parque Padre 
Quinha. Questionou a viabilidade de 
construir um parque em uma rua com 
quatro colégios e sem condições viárias 
adequadas. Criticou o Secretário de Meio 
Ambiente por promover empreendimen-
tos sem viabilidade, como casas popula-
res no Caititu. Falou que a prioridade 
deveria ser resolver os problemas de 
saúde antes de investir em parques. 
Mencionou a falta de infraestrutura no 
Parque Padre Quinha, criticando o gasto 
de onze milhões de reais em um projeto 
que considera inadequado. Destacou a 
necessidade de melhorias no parque, 
como a instalação de banheiros. Expres-
sou seu compromisso em fiscalizar e pro-
por boas leis, mesmo enfrentando pres-
sões externas. Informou que as sessões 
continuariam online devido às obras em 
andamento na câmara municipal. Enfati-
zou a importância do turismo para a cida-
de e a necessidade de investir em infra-
estrutura turística. Agradeceu e despe-
diu-se. Terminada a FALA DOS VEREA-
DORES e NADA MAIS HAVENDO A 
TRATAR, a Presidência, às dezessete 
horas e oito minutos declarou encerrada 
a sessão, convocando os Senhores Ve-
readores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em oito de fevereiro de dois mil 
e vinte e quatro, ás quatorze horas. Es-
crevo, atesto e assino para fazer constar, 
Victor Mendes de Souza, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 09ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos oito dias do mês de fevereiro do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
quatorze horas e quatro minutos,  o Vere-
ador Domingos Protetor, declarou aber-
ta a presente Sessão com os seguintes 
dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos. Em seguida, soli-
citou ao Primeiro Secretário, o Vereador 
Dr. Mauro Peralta que realizasse a leitu-
ra das atas anteriores e do expediente. 
Realizada leitura das atas anteriores es-
tas restaram aprovadas. EXPEDIENTE:  
Indicações nº: 0405, 0408, 0410, 0413 à 
0415, 0417 à 0424, 0426 à 0430, 0434, 
0435 e 0438/2024. Terminada a leitura 
do Expediente o Vereador Marcelo Les-
sa solicitou à inversão de pauta e com 
a anuência dos demais Vereadores pas-
sou a ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
1407/2023 do Vereador Hingo Hammes. 
O Projeto foi aprovado com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Marcelo Chitão. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 2122/2023 do Verea-
dor Gil Magno. O Projeto foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Marcelo Chitão e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em 2ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 3050/2023 do Vereador Domingos 
Protetor. O Projeto foi aprovado com 11 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Dudu, do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Marcelo Chitão e do Vereador 
Ronaldo Ramos. Colocado em discussão 
e votação única a Emenda Modificativa 
nº: 3148/2024 do Vereador Domingos 
Protetor. A Emenda foi aprovada com 
11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Júnior Co-
ruja, do Vereador Marcelo Chitão e do 
Vereador Ronaldo Ramos. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 1392/2023 do Vereador Marcelo 
Chitão. O Projeto foi aprovado com 12 
votos. Registre-se que a Vereadora Júlia 
Casamasso absteve-se do voto. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu, do 
Vereador Marcelo Chitão. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº:  0090, 0175 e 0386/2024 do Vereador 
Júnior Coruja; 0085, 0184 e 0186/2024 

do Vereador Junior Paixão; 0219, 0223 e 
0226/2024 do Vereador Marcelo Chitão; 
0220/2024 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta. 0250, 0252 e 0253/2024 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; 0254, 0350 e 0376/2024 
do Vereador Eduardo do Blog; 0364, 
0368 e 0369/2024 do Vereador Gil Mag-
no; 4137, 4138/2022 e 0773/2023 do 
Vereador Fred Procópio; 3826, 3827 e 
3828/2023 do Vereador Domingos Prote-
tor; 5916/2023 do Vereador Marcelo Les-
sa; 5968, 5970 e 5972/2023 do Vereador 
Hingo Hammes. As Indicações foram 
aprovadas em bloco com 14 votos. Re-
gistre-se ausência do Vereador Marcelo 
Chitão. Terminada a ORDEM DO DIA e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às quatorze horas e qua-
renta e quatro minutos declarou encer-
rada a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em cinco minutos. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 10ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos oito dias do mês de fevereiro do ano 
de dois mil e vinte e quatro, centésimo 
octogésimo ano de Fundação da cidade 
de Petrópolis, no Salão Plenário da Câ-
mara Municipal de Petrópolis, verificado 
o quórum e havendo número legal, ás 
quinze horas, o Vereador Octavio Sam-
paio, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção 
de Deus e em nome do povo de Petró-
polis damos início aos nossos trabalhos. 
Em seguida, solicitou ao Primeiro Se-
cretário, o Vereador Dr. Mauro Peralta 
que realizasse a leitura do expediente. 
EXPEDIENTE: Projeto de Lei nº: 0411, 
0412 e 0416/2024 do Vereador Júnior 
Coruja; Projeto de Lei nº; 0436/2024 do 
Vereador Domingos Protetor; Indicação 
nº: 0439/2024. Registre-se que a sessão 
foi suspensa às quinze horas e três mi-
nutos por cinco minutos. Registre-se que 
a sessão foi retomada às quinze horas 
e dez minutos. Terminada a leitura do 
Expediente o Vereador Marcelo Lessa 
solicitou à inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores pas-
sou a ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
3364/2023 do Vereador Fred Procópio. 
O Projeto foi aprovado com 14 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Mar-
celo Chitão. Colocado em 1ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 3819/2023 
do Vereador Ronaldo Ramos. O Projeto 
foi aprovado com 14 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Marcelo Chitão. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 5925/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Marcelo 
Chitão. Colocado em discussão e vo-
tação única a Indicação Legislativa nº: 
1011/2024 do Vereador Junior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Marcelo Chitão. Colocado em discussão 
e votação única O Requerimento de In-
clusão nº: 0437/2024 da Vereador Júlia 
Casamasso. O Requerimento foi aprova-
do com 11 votos. Registre-se que o Ve-
reador Gil Magno e o Vereador Ronaldo 
Ramos votaram contra o Requerimen-
to. Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu e do Vereador Marcelo Chitão. 
Registre-se que o Vereador Dr. Mauro 
Peralta justificou a ausência do Vereador 
Marcelo Chitão. Colocado em discus-
são e votação única o Projeto de Lei nº: 
5185/2023 da Vereadora Júlia Casamas-
so. O Projeto foi rejeitado com 07 votos 
contra e com voto de desempate do Pre-
sidente desta Casa. Registre-se que o 
Vereador Domingos Protetor, o Vereador 
Dr. Mauro Peralta, o Vereador Eduardo 
do Blog, o Vereador Fred Procópio, a Ve-
readora Gilda Beatriz, o Vereador Hingo 
Hammes a Vereadora Júlia Casamasso 
votaram a favor do Projeto. Colocado em 
discussão e votação única as Indicações 
nº: 0121, 0224 e 0225/2024 do Vereador 
Júnior Coruja; 0189, 0191 e 0194/2024 
do Vereador Junior Paixão; 0218/2024 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; 0230, 
0239 e 0249/2024 da Vereadora Gilda 
Beatriz; 0255, 0387 e  0400/2024 do 
Vereador Marcelo Chitão; 0329, 0330 
e 0371/2024 do Vereador Gil Magno; 
0775, 0776 e 0777/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 3814, 3815 e 3830/2023 
do Vereador Domingos Protetor; 5973, 
5981 e 5982/2023 do Vereador Hingo 
Hammes. As Indicações foram aprova-
das em bloco com 14 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Marcelo Chitão. 
Terminada a ORDEM DO DIA o Senhor 
Presidente, passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso 
da tribuna, convidando assim o primeiro 
Vereador: 1) MARCELO LESSA, LÍDER 
DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua 
fala cumprimentando os demais Verea-
dores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Parabenizou o Verea-
dor Octávio Sampaio pela excelente con-
dução na presidência. Disse que esteve 
iniciando o dia de muito trabalho pela 
cidade começando pelo bairrro Nogueira 
e aproveitou para agradecer ao prefeito 
pela parceria que estão fazendo junta-
mente com o Presidente Vereador Júnior 
Coruja. Agradeceu ao Governo pelo ca-
rinho aos moradores e por proporcionar 
a reforma das calçadas do bairro Morin. 
Falou que esteve no Alto da Serra fazen-
do a vistoria no Morro da Oficina e que 
tem a certeza de que a água das chuvas 
estará descendo pelas canaletas feitas 
no morro. Agradeceu-a Secretaria de 
Obras, ao Presidente Léo França e aos 
funcionários da COMDEP. Agradeceu e 
despediu-se. 2) DOMINGOS PROTE-
TOR, LÍDER DO PODEMOS – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Lembrou que 
faremos dois anos da tragédia a qual 
assolou Petrópolis e que tem recebido 
alguns vídeos em tempo real de ruas 
inundadas e há uma preocupação muito 
grande pela população. Disse que teme 
que esta chuva se intensifique e veja a 
cidade numa situação parecida com a 
da tragédia. Agradeceu e despediu-se. 
3) DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, 
a imprensa e os telespectadores. Falou 
que é totalmente a favor da meritocra-
cia, a concurso público e ressaltou que 
se não resolverem a situação do IMPAS 
que caso não tenha novos concursos, te-
remos outra explosão na cidade se não 
entrarem novos funcionários. Comentou 
que na Educação é necessário que os 
funcionários sejam efetivos, para que 
conheçam as crianças e de terem uma 
qualidade de ensino adequado e por este 
motivo votou favoravelmente ao decreto 
da Vereadora Júlia Casamasso. Disse 
que espera ansiosamente pela resposta 
da Quarta Vara Cível sobre a CPTrans 
que aceita ônibus que não tem condi-
ções de andar e não fazem nada. Afir-
mou que se os ônibus não podem andar, 
o certo seria retirá-los e o Presidente da 
CPTrans e seus auxiliares deveriam ser 
punidos porque deixaram de executar o 

serviço que tinha que ser feito por terem 
prevaricados. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezesseis horas e vinte 
minutos declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá 
em vinte de fevereiro de dois mil e vin-
te e quatro, ás quatorze horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Alex 
Sander Souza de Freitas, Assessor para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Alex Sander Souza de Freitas

ATA DA 11ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte dias do mês de fevereiro do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da ci-
dade de Petrópolis, no Salão Plenário da 
Câmara Municipal de Petrópolis, verifica-
do o quórum e havendo número legal, ás 
quatorze horas, o Vereador Octavio Sam-
paio, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Primeiro Secretá-
rio, o Vereador Dr. Mauro Peralta que 
realizasse a leitura das atas anteriores 
e do expediente. Realizada leitura das 
atas anteriores estas restaram aprova-
das. EXPEDIENTE: Requerimento de 
Informação nº: 0444, 0445 e 0490/2024 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; Reque-
rimento de Informação nº: 0469/2024 do 
Vereador Octavio Sampaio; Indicações 
nº; 0447, 0448, 0453, 0454, 0461, 0464, 
0465, 0471, 0478, 0479, 0480, 0483 à 
0496/2024. Terminada a leitura do Expe-
diente o Vereador Marcelo Lessa solici-
tou à inversão de pauta e com a anuên-
cia dos demais Vereadores passou a OR-
DEM DO DIA: Colocado em discussão e 
votação o GP Veto nº: 0011/2024 (CMP 
0060/2024). O Veto foi rejeitado com 12 
votos. Registre-se que o Vereador Gil 
Magno e o Vereador Ronaldo Ramos 
votaram a favor da manutenção do Veto. 
Colocado em discussão e votação o GP 
Veto nº: 0017/2024 (CMP 0118/2024). O 
Veto foi rejeitado com 09 votos. Registre-
-se que o Vereador Gil Magno o Verea-
dor Marcelo Lessa, o Vereador Marcelo 
Chitão e o Vereador Ronaldo Ramos 
votaram a favor da manutenção do Veto. 
Registre-se a ausência do Vereador Jú-
nior Coruja e do Vereador Junior Paixão. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 2392/2023 do Vereador 
Marcelo Chitão. O Projeto foi aprovado 
com 15 votos. Colocado em 1ª discussão 
e votação o Projeto de Lei nº: 3460/2023 
do Vereador Júnior Coruja. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 9229/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog. O Projeto foi aprovado com 15 
votos. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 0228, 0229 
e 0321/2023 da Vereadora Gilda Beatriz; 
0260, 0312 e 0313/2024 do Vereador Jú-
nior Coruja; 0388, 0389 e 0390/2024 do 
Vereador Marcelo Chitão; 0410/2024 do 
Vereador Eduardo do Blog; 0421, 0422 
e 0423/2024 do Vereador Dr. Mauro 
Peralta; 1052 e 4982/2023,  0429/2024 
do Vereador Gil Magno; 0778, 0782 e 
0785/2023 do Vereador Fred Procópio; 
3816, 3817 e 3818/2023 do Vereador Do-
mingos Protetor; 5356, 5502 e 5983/2023 
do Vereador Hingo Hammes. As Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 15 
votos. Terminada a ORDEM DO DIA o 
Senhor Presidente, passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fazer 
uso da tribuna, convidando assim o pri-
meiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LÍDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Agradeceu ao Prefeito 
por ter atendido suas demandas e pela 
concretagem na localidade da Lagoinha. 
Conversou com o Senhor Aldir, a respeito 
da continuação da Rua General Marcia-
no Magalhães. Pediu ao Prefeito e a CP-
Trans que possa fazer no bairro Morin, o 
que foi feito com a empresa Cascatinha. 
Disse que recebe muitas reclamações 
em relação a ônibus quebrado e horários 
que não estão sendo cumprido. Ressal-
tou que não está contra os empresários, 
mas o povo não pode pagar essa conta. 
Pediu a Mesa Diretora desta Casa que 
verifique a obra que está acontecendo, 
pois está tendo vazamento de água em 
muitos setores da Casa. Agradeceu e 
despediu-se. 2) DR. MAURO PERAL-
TA, LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Parabenizou o Juiz da 4ª Vara 
Cível o Dr. Jorge Luiz Martins Alves, pela 
sentença contra a empresa Cascatinha 
e que está sentença vai verificar toda 
a omissão da CPTrans neste período. 
Ressaltou que a CPTrans não fez o ser-
viço de fiscalização, deixando a Viação 
Cascatinha prestar um péssimo serviço a 
cidade de Petrópolis. Falou que desídia 
de funcionário público é prevaricação e 
prevaricação dá inegibilidade e senten-
ça Judicial contraria. Espera que quem 
não agiu corretamente, seja devidamen-
te punido. Agradeceu e despediu-se. 
3) GIL MAGNO, DO DC– Iniciou a sua 
fala cumprimentando a Presidência, os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Participou 
da reinauguração do Hospital  Nelson 
de Sá Earp junto com o Prefeito, o Se-
cretário de Saúde. Disse que ficou feliz 
ao ver uma grande central de regulação 
de vagas, uma recepção toda eletronica, 
assentos renovados e os novos leitos da 
ala da psiquiatria. Falou da sua satisfa-
ção na inauguração do equipamento de 
Raio X digital e agradeceu a toda equipe 
de saúde do Prefeito Rubens Bomtempo. 
Fez um pedido ao Secretário de Saúde 
para que avalie a necessidade de refor-
ma na cozinha do Hospital Nelson de Sá 
Earp, apurando os fatos, vendo o que 
aconteceu e corrigir os rumos. Agrade-
ceu e despediu-se. 4) DOMINGOS PRO-
TETOR, LÍDER DO PODEMOS – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Falou que qualquer 
obra com o passar do tempo precisa de 
manutenção. Ressaltou que o estado da 
cozinha do Hospital Nelson de Sá Earp 
não tem haver com obra mau feita e sim 
com a falta de acompanhamento do dire-
tor do Hospital na manutenção da cozi-
nha. Falou sobre o descaso da CPTrans 
com o transporte público da cidade e pa-
rabenizou o Juiz Jorge Martins Alves, por 
ter mostrado a fragilidade na fiscalização 
do transporte público por parte da CP-
Trans. Disse que o projeto do Parque Pa-
dre Quinha vai tirar onze milhões de reais 
dos cofres públicos e que entrou com 
recurso na Justiça Estadual e Federal 
para que esta obra seja impedida, pois 
trará transtorno a localidade. Agradeceu 
e despediu-se. 5) EDUARDO DO BLOG, 
LÍDER DO REPUBLICANOS – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Lembrou que nos seus 
primeiros dias de mandato fiscalizou o 
Hospital Alcides Carneiro, do mesmo 
modo que fiscalizou agora o Hospital 
Nelson de Sá Earp. Falou que a cozinha 

do Hospital Nelson de Sá Earp é um am-
biente insalubre e espera que o Governo 
faça a reforma e apure as responsabili-
dades. Falou que viu caixote sujo com 
panelas de comida em cima, falta de es-
coamento de água e que não é um am-
biente ideal para produção de alimentos. 
Disse que espera que a Prefeitura apre-
sente uma solução para o problema da 
cozinha do Hospital Nelson de Sá Earp. 
Pediu ao Prefeito que coloque televisões 
na UPA de Itaipava, pois tem pacientes 
que passam muitas horas dentro da UPA. 
Disse que recebeu denuncias de que as 
paredes da ala de psiquiatria do Hospital 
Nelson de Sá Earp estão rachadas e as 
tomadas não estão funcionando. Enca-
minhou a Prefeitura de Petrópolis um pe-
dido para fazer a reforma dos terminais 
de ônibus e que é extremamente neces-
sário acabar com a sujeirada de pombos 
nos terminais. Agradeceu e despediu-se. 
6) OCTAVIO SAMPAIO, DO PL – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Repudiou a declara-
ção do Presidente Lula , onde comparou 
o que está acontecendo com a Nação de 
Israel à Hitler . Citou uma entrevista do 
Presidente Lula dada a revista Playboy 
sobre a admiração de ditadores no mun-
do. Ressaltou que apesar de todas as 
informações do Presidente Lula, para a 
militância e extrema imprensa, o extre-
mista, o genocida e nazista, seria Jair 
Bolsonaro. Agradeceu e despediu-se. 
Terminada a FALA DOS VEREADORES 
e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às quinze horas e quaren-
ta e oito minutos declarou encerrada a 
sessão, convocando os Senhores Ve-
readores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em seguida. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 12ª SESSÃO DO 1º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2024

Aos vinte dias do mês de fevereiro do 
ano de dois mil e vinte e quatro, centé-
simo octogésimo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, ve-
rificado o quórum e havendo número le-
gal, ás quinze horas e quarenta e nove 
minutos, o Vereador Octavio Sampaio, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópo-
lis damos início aos nossos trabalhos. 
Em seguida, solicitou ao Primeiro Se-
cretário, o Vereador Dr. Mauro Peralta 
que realizasse a leitura do expediente. 
Realizada EXPEDIENTE: GP Diversos 
nº: 090/2024 (CMP 0443/2023); GP Di-
versos nº: 091/2024 (CMP 0456/2023); 
GP Diversos nº: 094/2024 (CMP 
0457/2023); GP Diversos nº: 095/2024 
(CMP 0458/2023); GP Diversos nº: 
093/2024 (CMP 0459/2023); Projeto de 
Lei nº: 0441/2024 do Vereador Júnior 
Coruja; Projeto de Lei nº: 0449/2024 do 
Vereador Gil Magno; Projeto Substitutivo 
nº: 0468/2024 da Vereadora Gilda Bea-
triz. Terminada a leitura do Expediente 
o Vereador Dr. Mauro Peralta solicitou à 
inversão de pauta e com a anuência dos 
demais Vereadores passou a ORDEM 
DO DIA: Colocado em 2ª discussão e 
votação o Projeto de Lei nº: 0341/2023 
do Vereador Fred Procópio. O Projeto 
foi aprovado com 13 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu e do Ve-
reador Junior Paixão. Colocado em 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
3819/2022 do Vereador Ronaldo Ramos. 
O Projeto foi aprovado com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu 
e do Vereador Fred Procópio. Colocado 
em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº: 1784/2023 do do Vereador Hingo 
Hammes e do Vereador Domingos Pro-
tetor. O Projeto foi aprovado com 14 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Fred Procópio. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
3953/2023 do Vereador Junior Paixão. A 
Indicação foi aprovada com 11 votos. Re-
gistre-se que a Vereadora Gilda Beatriz 
pediu destaque nas Indicações nº: 0392 
e 0424/2024 da Vereadora Gilda Beatriz. 
As Indicações foram aprovadas com 12 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor  Dudu, do Vereador Fred Procópio 
e do Vereador Júnior Coruja. Colocado 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 6143/2023, 0132 e 0133/2024 
do Vereador Hingo Hammes; 0319/2024 
da Vereadora Gilda Beatriz; 0344, 0363 
e 0417/2024 do Vereador Júnior Coru-
ja; 0391,  0413 e 0414/2024 do Verea-
dor Marcelo Chitão; 0405 e 0408/2024 
do Vereador Gil Magno; 0426, 0430 e 
0434/2024 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta; 0787, 0788 e 0789/2023 do Vereador 
Fred Procópio; 3819, 3820 e 3821/2024 
do Vereador Domingos Protetor. As Indi-
cações foram aprovadas em bloco com 
15 votos. Terminada a ORDEM DO DIA 
o Senhor Presidente, passou a palavra 
aos Senhores Vereadores inscritos para 
fazer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LESSA, 
LÍDER DO SOLIDARIEDADE – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e 
os telespectadores. Falou que senha é 
pessoal e intransferível e pediu à Mesa 
Diretora desta Casa que entre em con-
tato com empresa que presta serviço de 
internet a está Casa, pois tem varias fa-
lhas no sistema de serviço. Falou que foi 
trocar seu nome usuário e não conseguiu, 
mesmo o funcionário desta Casa entran-
do em contato com a empresa. Disse que 
a equipe de seu gabinete precisa da sua 
assinatura e que o sistema deveria permi-
tir que os assessores façam as indicações 
simples e projetos de lei sem precisar de 
sua senha. Agradeceu e despediu-se. 
2) DR. MAURO PERALTA, LÍDER DO 
PRTB – Iniciou a sua fala cumprimentan-
do os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Falou que 
o Hospital Municipal Nelson de Sá Earp, 
precisa de obras urgentemente, pois a 
população não pode continuar sofrendo 
por desídia das autoridades. Disse que no 
dia vinte e nove de fevereiro deste ano, 
será a apresentação do quadrimestre da 
saúde, porém não haverá público devido 
a obra que estão sendo feita nesta Casa. 
Solicitou que sejam mandadas as queixas 
da população para seu gabinete, pois não 
terá público como das outras vezes. Dis-
se que está tentando judicializar a obra 
do Parque Padre Quinha, visto que um 
pavilhão de cimento e vidro não vai tra-
zer nenhum benefício a população, ain-
da mas a um preço de onze milhões de 
reais. Ressaltou que a saúde na cidade 
está ruim e a Prefeitura ainda quer gastar 
onze milhões de reais num local que irá 
atrapalhar o transito da cidade. Agrade-
ceu e despediu-se. Terminada a FALA 
DOS VEREADORES e NADA MAIS 
HAVENDO A TRATAR, a Presidência, 
às dezesseis horas e vinte e dois minu-
tos declarou encerrada a sessão, convo-
cando os Senhores Vereadores para a 
próxima sessão que ocorrerá em vinte e 
um de fevereiro de dois mil e vinte e qua-
tro, às quatorze horas. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza
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